

Medio	Radio Bio-Bio 99.7
Fecha	04/07/2016
Mención	Presidenta Bachelet anunció el envío del proyecto de reforma a la educación superior. Habla Eduardo Silva SJ, rector UAH.

La presidenta Michelle Bachelet anunció anoche, en cadena nacional, el envío del proyecto de reforma a la educación superior, indicando que deberá ser parcial en cuanto a sus objetivos en la medida que aún no hay recursos para alcanzar la totalidad de lo prometido.

* Móvil.

- El CAE se mantendrá hasta que se logre la gratuidad universal.
- El proyecto aún no ingresa a la Cámara de Diputados.

Hablan:

- Adriana Delpiano, ministra de Educación.
- Claudio Elórtegui, rector de la U. Católica de Valparaíso.
- Jaime Bellolio, diputado integrante de la Comisión de Educación.
- Eduardo Silva, rector Universidad Alberto Hurtado.

Menciones:

- Confech,
- Consejo de rectores.

Conducen: Nivaldo Mosciatti y Katherine Cubillos.